

342 Atlet Ikuti Kejuaraan Nasional Karate UGM Cup I

Friday, 15 Februari 2008 WIB, Oleh: Humas UGM

Sebanyak 342 atlet dan 82 kontingen mengikuti Kejuaraan Nasional Karate Tingkat Mahasiswa dan Pelajar UGM Cup I, 15 s.d 16 Februari 2008 di gedung tenis indoor UGM. Mereka adalah para atlet karate usia dini, pelajar dan mahasiswa yang akan berlomba di jenis pertandingan Kata & Komite.

Kejuaraan digelar UKM Karate UGM dengan mengambil tema "Kejuaraan Karate Sebagai Wahana Terhormat bagi Karateka Untuk Meningkatkan Kualitas dan Prestasi". Selain Piala Rektor UGM, kejuaraan karate ini memperebutkan pula Piala Best of The Best dari Komandan Korem 072 Pamungkas.

Kegiatan ini untuk mengadakan evaluasi terhadap prestasi bagi atlet-atlet karate pelajar dan mahasiswa, sekaligus membentuk prestasi atlet yang tangguh dan berkualitas, serta menunjukkan peran UGM dalam meningkatkan prestasi tersebut," ungkap Ketua Panitia Hersona Bangun.

Kejuaraan dibuka Direktur Kemahasiswaan UGM Drs. Haryanto, M.Si, Jum'at (15/2) di ruang tenis indoor UGM. Tampak hadir Komandan Korem 072 Pamungkas Kol. Inf. M. Setyo Sularso, Ketua FORKI DIY Pengeri Perangin-Angin dan jajaran KONI DIY.

"Ditengah keterpurukan bangsa, seorang wasit, yuri kita diperlakukan tidak adil di Malaysia. Belum lagi para TKW kita. Saya berharap kejuaraan ini sebagai langkah awal memulai menyelesaikan persoalan-persoalan tersebut," ujar Sentot Haryanto saat membuka kejuaraan karate.

Kepada para atlet karate, dirinya berharap untuk tetap menjunjung tinggi sportivitas olah raga. Bagi yang menang untuk menghargai kemenangan itu secara sportif, demikian pula yang kalah.

"Demikian juga yang belum memperoleh kejuaraan, sportivitas tetap harus dijunjung tinggi. Mudah-mudahan di masa datang kejuaraan ini akan lebih semarak lagi dan mampu membangun bangsa dari keterpurukan," tandasnya. (Humas UGM)

Berita Terkait

- [UGM akan Selenggarakan Kejuaraan Karate Tingkat Nasional Bagi Pelajar dan Mahasiswa](#)
- [Dojo KONI Kemakmuran Jakarta Juara Umum Kejuaraan Karate UGM](#)
- [UGM Raih 6 Medali Kejuaraan Karate ISI Surakarta Cup II](#)
- [Karate UGM Raih 6 Medali Kejurnas Karate Sunan Kalijaga Cup XI](#)
- [Tim Karate UGM Kembali Mengharumkan Almamater](#)